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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 07 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sette del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone  

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine del quale risultano assenti 

il Presidente Moncada ed i Cons. Buonpasso, Lupo e Di Vincenti.  

Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:33, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Tuzzolino e Buccola.  

Il Presidente f.f. invita il Segretario a dare lettura del verbale di giorno 06 agosto u.s.  

Durante la lettura del verbale, alle ore 9:35, prende parte alla seduta in videoconferenza il 

consigliere Buonpasso, alle ore 9.36 il cons. Di Vincenti ed infine alle ore 9.37 il cons. Lupo  

Il Presidente f.f. scorre con l’o.d.g. e pone in discussione la mozione posta al punto 6 dell’o.d.g. 

lett. e) avente ad oggetto: “Ripristino parti degradate del marciapiede di Via Morozzo della Rocca” 

prot. n.430/regint a firma del Cons. Di Vincenti. 

Il Cons. Di Vincenti: illustra la mozione precisando che la strada collega la via E. Basile con la Via 

Monfenera e che trattasi di una strada ad alta densità di traffico data la vicinanza della cittadella 

Universitaria e della presenza di numerosi negozi. Nella predetta via vi abitano persone con 

disabilità fisica per cui essendo alcune parti del marciapiede danneggiati, addirittura alcuni tratti 

sono a livello stradale, chiede al Consiglio di voler approvare la mozione in modo tale che non 

appena si saprà l’azienda aggiudicatrice del servizio, si possono effettuare prontamente i dovuti 

interventi. 

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto dal Cons. Di Vincenti e voterà favorevolmente. Auspica 

che tutto il lavoro svolto dal Consiglio possa essere di supporto alla nuova Ditta anzi propone al 

rientro delle ferie di chiedere all’Amministrazione se già si è conclusa la gara. 

Il Cons. Lupo: afferma che il rifacimento del manto stradale ed il ripristino dei marciapiedi per il 

territorio circoscrizionale è una piaga, non esiete una strada e/o un marciapiede che non sia 

ammalorato. Conosce bene la strada in oggetto con tutte le criticità che comporta soprattutto alle 

mamme con passeggini, alle persone disabili ecc. voterà a favore della mozione. 

Il Cons. Buonpasso: voterà favorevolmente. E’ molto critico con l’attuale Amministrazione, in 

quanto ad oggi non è stata presa in considerazione nessuna mozione, approvata da questo Consiglio, 

sul rifacimento di strade e/o marciapiedi. 

Il Cons. Sinopoli concorda con quanto detto dai colleghi ed anticipa il suo voto favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino: sottolinea che nel territorio della circoscrizione ci sono molte criticità, ma 

soprattutto ci sono km. di marciapiede da rifare. E’ molto scettico perché ad oggi non si conosce se 

è stata bandita la gara d’appalto, né la Ditta che si aggiudicherà il servizio. E’ favorevole alla 

mozione considerato che la strada è un punto collegamento tra due arterie importanti. 

Il Cons. Schiera: cosi come già si è fatto per altre mozioni riguardanti strade e marciapiedi voterà 

favorevole perché si tratta di salvaguardare l’incolumità pubblica. 
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Il Cons. Dentici: è favorevole alla mozione del collega, auspica che la ditta esterna che subentrerà 

possa realmente intervenire su tutte le mozioni fino ad ora deliberate al fine di tutelare la sicurezza e 

l’incolumità pubblica. 

Conclusa la discussione si pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il cui esito è 

il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Moncada) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 

La mozione lett. e) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: “Ripristino parti degradate del 

marciapiede di Via Morozzo della Rocca prot. n. 430/regint a firma del Cons. Di Vincenti è 

approvata all’unanimità dei presenti. 

Si procede con le comunicazioni: 

Il Cons. Buonpasso: comunica che finalmente ieri è stata sistemata la villetta dei colori a 

Boccadifalco, si attende solo la posa di un cancello che impedisca l’accesso abusivo e la 

vandalizzazione della stessa. 

Il Cons. Ruggiero: chiede se ci sono altri dispositivi di protezione in arrivo anche se con piacere ha 

notato in Circoscrizione che sono arrivati i plexiglass. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede se si hanno notizie in merito alla data di rientro in sede dei consiglieri.  

Il Presidente f.f.: risponde che mancano i dispositivi di sicurezza per i Consigli comunque appena 

rientra il Presidente si saprà qualcosa in più. 

Il Cons. Di Vincenti chiede se si hanno notizie sulla gara per la sanificazione del parco Cassarà. 

Il Presidente f.f.: risponde che la gara è stata espletata, ma non si conosce l’esito. 

Il Cons. Sinopoli comunica che dalla lettura di un quotidiano locale ha appreso la notizia che si 

sono persi i fondi per il sottopasso di Via Perpignano.  

 

Il Presidente f.f. dichiara chiusa la seduta alle ore 10:15 

   

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente f.f.  

    Maria Enza Bastone                                                  Alessandro Schiera 
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